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     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y cuatro 

minutos del día veinte de julio del corriente se reúne de 

forma on-line, bajo la Presidencia del Teniente de Alcalde 

Delegado, D. José Ramón Budiño Sánchez, la Comisión Infor-

mativa de Cultura, Educación y Deportes, con objeto de 

celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes 

 

 

DICTÁMENES 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

 A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad de los miembros presentes, el acta de la sesión 

anterior celebrada el día 16 de junio del corriente.  

 

  

2º.- 37 FERIA DE ARTESANÍA DE ÁVILA ARTEÁVILA 2021 

 



 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, autorizar a la Federación de 

Organizaciones Artesanas de Castilla y León (FOACAL) la 

instalación de la 37 Feria de Artesanía de Ávila Arteávila 

2021 en el Paseo del Rastro del 13 al 24 de agosto, así como 

la aportación municipal a la misma que asciende a la cantidad 

de 2.990 € y el suministro eléctrico. 

 

 

3º.- CUOTA INSTITUTO CASTELLANO Y LEONÉS DE LA LENGUA 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, aprobar el abono de la cuota 

del Instituto Castellano y Leones de la Lengua para el año 

2021 por importe de 21.000 €. 

 

4º.- EXPOSICIÓN DE ARQUITECTURA Y URBANISMO AL AIRE LIBRE 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, autorizar al Colegio Oficial 

de Arquitectos de Castilla y León Este la cesión gratuita del 

espacio y la instalación de la exposición de arquitectura y 

urbanismo al aire libre del 30 de julio al 17 de agosto, en 

la Plaza de la Catedral. 

 

 

5º.- VI EDICIÓN IBERRADIO 2021 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la realización de la VI Feria 

de las Radiocomunicaciones “IberRadio” que tendrá lugar en 

Ávila el día 18 de septiembre, en el Centro de Congresos y 

Exposiciones “Lienzo Norte”, aportando el Ayuntamiento el 

coste del alquiler de dicho espacio que ascienden a la 

cantidad de 3.000 €. 

   

 

6º.- ESPECTÁCULO “FLAMENCO Y CLASSICA” DE LA FUNDACIÓN 

VENANCIO BLANCO 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la celebración de un 

espectáculo de “Flamenco y Classica” de la Fundación Venancio 

Blanco el día 10 de octubre, en el Auditorio Municipal de San 

Francisco, así como el presupuesto de realización del mismo 

que asciende a la cantidad de 344 €. 

   

7º.- ESPECTÁCULO “LA NOCHE DEL PATRIMONIO” 



 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la realización del 

espectáculo “Márgenes” a cargo de Cristian Martín, en el 

Corralón de Carmen Pedrosa (patio del Episcopio), que tendrá 

lugar el día 18 de septiembre, a las 22,00 h., incluido en la 

programación de La Noche del Patrimonio. 

 

8º.- PROPUESTA DE MEDIDAS Y PAUTAS PARA LA REAPERTURA DE LAS 

PISCINAS DE VERANO 2021 MUNICIPALES DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO 

DE ÁVILA FRENTE AL COVID-19 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la propuesta de medidas y 

pautas para la reapertura de las piscinas de verano 2021 

municipales del Excmo. Ayuntamiento de Ávila frente al Covid-

19, con la salvedad de reducir el aforo al 75% y adelantar la 

hora de cierre a las 19,00 h. de conformidad con las 

recomendaciones formuladas por la Junta de Castilla y León. 

 

 D. Josué Aldudo manifiesta que en las dos ocasiones que 

ha asistido a la piscina como usuario ha observado que 

durante una hora se cierran los baños para limpieza y 

desinfección pero no ha visto que eso se produzca; asimismo 

propone prohibir fumar en todo el recinto de la piscina. 

  

9º.- CONVOCATORIA PARA LA CONCESIÓN DE SUBVENCIONES POR EL 

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ÁVILA DESTINADAS A CLUBES, 

ASOCIACIONES, FUNDACIONES, DELEGACIONES PROVINCIALES DE 

FEDERACIONES DEPORTIVAS DE CASTILLA Y LEÓN O AGRUPACIONES 

REGLAMENTARIAMENTE INSCRITAS EN EL REGISTRO DE ENTIDADES 

DEPORTIVAS DE LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PP y 

Ciudadanos y la abstención del PSOE, la convocatoria para la 

concesión de subvenciones por el Excmo. Ayuntamiento de Ávila 

destinadas a clubes, asociaciones, fundaciones, delegaciones 

provinciales de federaciones deportivas de Castilla y León o 

agrupaciones reglamentariamente inscritas en el registro de 

entidades deportivas de la Junta de Castilla y León.   

 

 D. Josué Aldudo justifica su abstención por no haberse 

considerado sus propuestas en la comisión de valoración. 

 

 Dª.  Jacqueline Martín ruega que la convocatoria se 

saque cuanto antes. 

 



 

10º.- ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

 

 1º.- PRESENTACIÓN LIBRO Y CALENDARIO EXPOSICIONES 

AGOSTO 2021 

      

   Por la Presidencia fue dada cuenta de la 

presentación del libro y el calendario de exposiciones 

durante el mes de agosto de 2021. 

 

CALENDARIO EXPOSICIONES AGOSTO 2021 

 

EPISCOPIO 

 

PRESENTACIÓN Y EXPOSICIÓN DEL LIBRO “TORERÍAS DE PINCEL, 

PLUMA, OBTURADOR Y CINCEL” de la Peña Taurina Abulense 

 

 EPISCOPIO 

  

DEL 3 AL 15 DE AGOSTO  

 

PRESENTACIÓN DEL LIBRO EL DÍA 3 DE AGOSTO, A LAS 19,30 

H. Y A CONTINUACIÓN INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN 

  

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

  

2º.- CAMBIO FECHA EXPOSICIÓN “BAILANDO LOS TRAZOS” DE LA 

FUNDACIÓN VENANCIO BLANCO 

 

      Por la Presidencia se da cuenta de que la 

exposición “Bailando los trazos” de la Fundación Venancio 

Blanco prevista del 22 de julio al 10 de octubre, en el 

Auditorio Municipal de San Francisco ha cambiado de fecha 

teniendo lugar del 3 de septiembre al 10 de octubre. 

 

 3º.- CAMBIOS ACTUACIONES VERANO EN ÁVILA CAPITAL Y 

BARRIOS ANEXIONADOS 

 

  Por la Presidencia fue dada cuenta de las 

solicitudes formuladas por Eventávila Eventos y Espectáculos 

para modificar las actuaciones de La Mona Alice en los 

barrios de Urraca Miguel y Alamedilla del Berrocal por Adri 

Sanz & The Gruyos y El Templo del Morbo respectivamente y 

Franqui Moi en Ávila capital por problemas en el alta en la 



 

Seguridad Social y a petición del Ayuntamiento la fecha de 

Dos Perros del 20 al 19 de agosto. 

 

 4º.- DIÁLOGO DE LA LENGUA 

 

  Por la Presidencia fue dada cuenta de que el 

Instituto Castellano y Leonés de la Lengua va a celebrar dos 

sesiones del Diálogo de la Lengua con Javier Moro y Nativel 

Preciado los días 21 y 23 de septiembre respectivamente, en 

el Auditorio Municipal de San Francisco. 

 

 5º.- MEMORIA JORNADA DEPORTIVA 

 

  Por la Presidencia fue dada cuenta del número de 

asistentes y las actividades realizadas con motivo de la 

jornada deportiva. 

 

 6º.- CONTESTACIÓN PREGUNTAS JUNTA GOBIERNO LOCAL 

 

     Por la Presidencia se da respuesta a las preguntas 

formuladas en la Junta de Gobierno del 17 y 24 de junio y 1 y 

15 de julio por: 

 

- La portavoz del PSOE:  

 Dada la declaración de desierta de la 

licitación del bar de la piscina municipal de 

la Ciudad Deportiva, se pregunta si finalmente 

se ha valorado y en su caso se van a instalar 

en dicho recinto máquinas expendedoras de 

bebidas y aperitivos; por la Presidencia se 

toma nota. 

 Por parte de varios usuarios se nos han 

trasladado quejas por el mal uso del recinto 

de la piscina de la Ciudad Deportiva que 

algunas personas hacen, no respetando las más 

elementales normas de limpieza, tirando 

papeles y colillas al césped y otras conductas 

incívicas, por lo que se ruega se vigile el 

cumplimiento de las normas que rigen la 

utilización de dicho espacio público; por la 

Presidencia se toma nota y así lo trasladará 

para su control. 

 Según el convenio firmado el 14 de los 

corrientes entre el Ayuntamiento y la 

Federación de Baloncesto de Castilla y León, 

para la celebración del torneo de baloncesto, 

el pasado fin de semana en el Mercado Grande, 



 

el primero se obligaba a poner a disposición 

de la segunda, ente otras cosas, un punto de 

luz y otro de agua lo que al parecer no se 

hizo, por lo que se pregunta cuáles son las 

razones de tal incumplimiento y qué 

consecuencias puede tener; no hubo tal 

circunstancia ya que el compromiso era 

instalarlo el domingo, pero con la mayor 

premura se les facilito el sábado a las 17,00 

h. 
 

- La Portavoz del PP: 
 

 Rogamos el arreglo de las pistas de tenis de 

la Ciudad Deportiva. Recientemente los 

usuarios han denunciado la existencia de 

grietas, suciedad y redes rotas, así como 

vestuarios permanentemente  cerrados; por la 

Presidencia se toma nota. 

 ¿El equipo de gobierno tiene pensado cerrar 

los dos meses de verano, julio y agosto, el 

pabellón de San Antonio? de ser esa la 

intención, rogamos que no lo haga así y no 

dejar dos meses a la ciudadanía sin la 

posibilidad de utilizar esta instalación 

deportiva; a lo que le contesta la Presidencia 

que lo estudiará aunque no se dispone de 

suficiente personal. 

 Actualmente, con el pase a fase 1 en CyL, no 

hay ya limitación normativa de aforo en 

instalaciones deportivas exteriores. Rogamos 

al equipo de gobierno plantearse aumentar el 

aforo en las piscinas municipales que se 

abrirán próximamente; a lo que contesta la 

Presidencia que no corresponde ahora atender a 

ese ruego ya que las circunstancias han 

cambiado. 

 El Óbila ha comparecido recientemente ante los 

medios de comunicación para alertar de la 

situación crítica en la que se encuentra. 

Rogamos al equipo de Gobierno que el 

ayuntamiento le ayude en lo que esté en su 

mano; a lo que contesta la Presidencia que el 

Ayuntamiento cumple sus compromisos con el 

Óbila, el año pasado les dio 15000 € y los 

seguirá apoyando; pero que por la situación 

que plantea el Club Óbila que pregunten a sus 

compañeros de la Diputación.  



 

 La calefacción del auditorio de San Francisco 

lleva estropeada sin funcionar muchos meses. 

Ahora que no se usa al ser verano, rogamos se 

repare para que esté en funcionamiento de cara 

al comienzo del próximo otoño / invierno; a lo 

que contesta la Presidencia que se está 

trabajando para su arreglo pero que la avería 

es más compleja que lo que se pensaba. 

 El Colegio El Pradillo de Ávila es el único de 

la ciudad que el próximo curso va a realizar 

la prueba piloto de formación digital. Los 

niños de 5° y 6° no usarán libros de papel 

este año sino accesos digitales y cada uno 

llevará su propia tablet para las clases. 

Rogamos al ayuntamiento valorar sacar una 

línea de ayudas para adquirir este material, 

orientada a familias más vulnerables que 

puedan estar afectadas por esta prueba piloto 

y de nuevo para las pruebas similares que se 

vayan produciendo en otros centros escolares 

de la ciudad en cursos sucesivos; a lo que le 

contesta la Presidencia que se valorará. 

 Rogamos que a la mayor brevedad se convoquen 

las ayudas para la adquisición de libros de 

texto para escolares; a lo que contesta la 

Presidencia que las bases están para la 

fiscalización del interventor. 

 Rogamos se acceda a la solicitud de la 

Asociación de Profesionales de las Artes 

Escénicas de Ávila "APARTE" de participar en 

el Consejo Municipal de las Artes y la 

Cultura; a lo que le contesta la Presidencia 

que se aprobará en el próximo consejo 

municipal. 

 Rogamos atender lo antes posible a las 

necesidades de mantenimiento del CEIP “Santa 

Teresa” solicitadas por su Dirección. Por otra 

parte, recordar la obligación de la concejal 

del equipo de Gobierno de XAV representante 

del Ayuntamiento de asistir al consejo escolar 

del Centro, ya que desde el colegio se dice 

que se sienten “menospreciados” porque no ha 

asistido a ninguno de los consejos del curso 

escolar sin siquiera haberse excusado de 

ellos; a lo que le contesta D. José Ramón 

Budiño que toma nota y que con respecto a la 

asistencia del concejal parece que ha habido 



 

problemas con la convocatoria al representante 

municipal y en algún caso no las ha recibido. 

 Se acaba de conceder a la Diócesis de Ávila un 

Año Jubilar con motivo del IV Centenario de la 

Beatificación y Patronazgo de San Pedro de 

Alcántara. Así, entre el 19 de octubre de 2021 

y el 19 de octubre de 2022 se podrá lucrar la 

Indulgencia Plenaria en el Santuario de San 

Pedro de Alcántara, en la localidad de Arenas 

de San Pedro. Rogamos al equipo de gobierno 

diseñar paquetes turísticos en coordinación 

con otras administraciones (Ayuntamiento de 

Arenas, diputación…) para aprovechar el 

importante recurso económico, turístico y 

cultural que esto supone; por la Presidencia 

se estudiará. 

 Habiendo variado el Ayuntamiento las 

condiciones de uso de la piscina del complejo 

deportivo “ Manuel Sánchez Granado”, 

ciudadanos solicitan que pueda ser utilizado 

el carnet anual adquirido para dicha 

instalación, en la otra piscina alternativa, 

la exterior de la ciudad deportiva municipal, 

teniendo en cuenta que las horas disponibles 

para disfrute de la piscina del seminario y la 

previsión de utilización del césped generan 

una situación sobrevenida conforme a la cual 

los ciudadanos se ven menoscabados en los 

servicios que habían adquirido con el citado 

carnet. Rogamos se valore acceder a su 

solicitud; se estudiarán ambas opciones, pero 

sólo existe una queja. 

 Rogamos al equipo de gobierno que no se ponga 

en peligro un campeonato con más de 40 años de 

historia por el que han pasado muchísimos 

jugadores, que ha llevado el nombre de Pedro 

Pascual excepto estos últimos años que ha 

pasado a denominarse Trofeo Pinturas Pinpocho. 

No comprendemos que no se les pueda garantizar 

dos campos para jugar los domingos por la 

mañana, cuando durante estos años han 

utilizado 4 y no habido ningún problema para 

poder desarrollarse el campeonato. Rogamos al 

equipo de Gobierno que rectifique y se vuelva 

a apoyar este campeonato. Debemos fomentar el 

deporte y la convivencia que se crea a través 

de este tipo de actividades; a lo que contesta 

la Presidencia que se ha hablado con ellos y 



 

en ningún momento está en peligro la 

competición. 

 Rogamos eliminar pintadas en la fachada del 

pabellón de San Antonio, que dan mala imagen; 

por la Presidencia se toma nota. 

 Aprovechando que próximamente se harán las 

gradas de Sancti Spiritu, rogamos que pongan 

un marcador en el campo; a lo que contesta la 

Presidencia que se ha hablado con el Diocesano 

y están interesados en la realización de lo 

mismo por lo que se estudiará el lugar 

adecuado por los técnicos municipales. 

 La caseta en la que la Escuela Deportiva Linko 

atiende a la gente como oficina en el Complejo 

Deportivo Manuel Sánchez Granado no cuenta con 

internet ni tiene una instalación eléctrica en 

mínimas condiciones. Rogamos dar solución a 

estas necesidades; a lo que contesta la 

Presidencia que se está estudiando. 

 ¿A todos los clubs o escuelas deportivas que 

solicitan cesión de instalaciones deportivas 

municipales para realizar una actividad, se 

les solicita como requisito por parte del 

Ayuntamiento los contratos y titulación del 

coordinador y de los monitores?; a lo que le 

contesta D. José Ramón Budiño que esa 

documentación se solicita a los clubs. 

 

 7º.- SOLICITUD RUGBY ÁVILA CLUB 

  Por el Concejal Delegado de Cultura fue dada cuenta 

de la solicitud del Rugby Ávila Club para sembrar de hierba 

el campo de tierra del CEIP “El Pradillo” para su uso 

compartido. 

 

 8º.- Por Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes se reitera la 

solicitud a título informativo de los gastos cuantificables 

económicamente de la actuación del Escenario Patrimonio del 

11 de julio y del concierto de la Orquesta Sinfónica de 

Castilla y León del día 17 de julio; proponiendo que para más 

facilidad se envíe por correo electrónico o como 

documentación que acompañe al acta. 

 

11º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

 

      Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

de Ciudadanos, Dª. Julia Mª Martín que no plantea ninguna 

cuestión. 

 



 

Por la Presidencia se da la palabra al representante del 

PSOE, D. Josué Aldudo, que plantea las siguientes cuestiones: 

- Ruega que se tengan en cuenta las últimas 

recomendaciones de la Junta en materia Covid en 

todas las actividades que realice el 

Ayuntamiento; a lo que contesta la Presidencia 

que toma nota. 

- Pide que se sustituyan las casetas existentes en 

el Manuel Sánchez Granado por unas de obras; por 

la Presidencia se toma nota. 

- Que se adecue el quiosco de la piscina de verano 

para facilitar la concurrencia de licitadores; a 

lo que contesta D. José Ramón Budiño que la 

propuesta le parece bien y se realizarán las 

gestiones oportunas. 

- Pregunta por el pliego de contratación de las 

fiestas de octubre; a lo que le contesta la 

Presidencia que está trabajando el Concejal de 

Fiestas en ello. 

- Solicita que se controle el aforo de la piscina 

especialmente los fines de semana y que se 

cumpla la normativa; por la Presidencia se toma 

nota. 

- Pregunta sobre la modificación de la partida de 

fiestas de la que se ha dado cuenta en la última 

Junta de Gobierno; siendo explicada por el 

Concejal de Festejos. 

- Se interesa por saber si se ha recibido alguna 

oferta para la realización del Concurso Hípico; 

a lo que le contesta la Presidencia que hay una 

empresa que ha presentado oferta. 

- Con motivo de la celebración de la Semana 

Europea del Deporte le gustaría que se realizará 

alguna charla e informa que en la página del 

gobierno hay convocado un concurso por lo que 

propone la opción de participar; a lo que le 

contesta la Presidencia que le parece una buena 

idea y que toma nota. 

- Pregunta en qué situación está la bolsa de 

empleo de la Escuela de Música que se propuso en 

la comisión de mayo; a lo que contesta D. José 

Ramón Budiño que se están viendo opciones. 

- Se interesa por la situación del aparcamiento de 

bicis en la Ciudad Deportiva que se propuso en 

la comisión de junio; se está valorando con 

policía local teniendo en cuenta otros que se 

instalaron y que no tienen mucha demanda. 



 

- Ruega que se controle el acceso al campo “Johan 

Cruiff” ya que por las noches se realizan 

botellones; se lo comunica a la policía local. 

 

Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín, que se interesa por los 

siguientes temas: 

- Pregunta por el aparca-bicis de la Ciudad 

Deportiva; a lo que contesta la Presidencia que 

ya ha contestado a D. Josué Aldudo la misma 

pregunta. 

- El coste de la Muestra de Folklore; a lo que 

contesta la Presidencia que toma nota para que 

se les informe. 

- Si ha concurrido algún licitador para el 

Concurso Hípico; a lo que contesta D. José Ramón 

Budiño que ya ha contestado a D. Josué Aldudo la 

misma pregunta. 

- Sobre la fecha de realización del Festival de 

Música que va a sustituir al Abvlensis; a lo que 

contesta la Presidencia que se está trabajando 

conjuntamente con el Área de Turismo. 

- Ruega que a parte de la información turística 

también se incluyan las actividades culturales 

en las marquesinas; a lo que le contesta la 

Presidencia que también se usa para actividades 

culturales. 

- Pregunta sobre el uso del pabellón y el gimnasio 

de la Ciudad Deportiva; a lo que contesta D. 

José Carlos Cubillo que el gimnasio está abierto 

pero hay que solicitarlo y al pabellón se le 

está dando un uso para el Club Linko sin tener 

opción a que lo usen más equipos porque no se 

pueden hacer más limpiezas.   

 

Por la Presidencia se desea feliz verano a todos y 

agradece la deferencia por el cambio de día de la comisión. 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las catorce horas del día al principio 

indicado, de todo lo cual, yo, la Secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                    Ávila, 20 de julio 2021 

EL PRESIDENTE                      La Secretaria 

 

 


